
令和６年度 神奈川県立横浜国際高等学校 第２回学校運営協議会 議事録 

本校の学校運営協議会を次のとおり開催した。 

名称  神奈川県立横浜国際高等学校 学校運営協議会 

開催日時  令和６年９月 21 日（土） 

開催場所  会議室 

出席者 

（役職名） 

岩田 春男（南永田・山王台地区連合町内会長） 

水上 雅人（Leadership for Everyone 代表） 

川口 奈美（横浜国際高等学校 PTA 会長） 

小川 博芳（六ツ川上第二自治会会長） 

宮嶋 泰子（一般財団法人カルティベータ代表理事） 

小河 多香路（本校校長） 

（欠席） 

羽入田 眞一（本校初代校長） 

西藤 聡一郎（六ツ川高等学校同窓会会長） 

海野 多枝（東京外国語大学大学院総合国際日本学研究院教授） 

会議内容 〇第１回以降の取組について 

（委員からの主な質問・意見） 

・国際バカロレアコースでは、単に英語を学ぶのではなく、プロセスを

重視した総合的な教育プログラムのもとで、質の高い教育が行われて

いることがわかった。 

・芝生は精神衛生上も効果があると聞いている。ぜひ今後も維持管理

をお願いしたい。 

・地域との連携は確かに重要だが、働き方改革の観点から、精選するこ

とも必要だと考えている。学校からも今後の連携の在り方について率

直に伝えてほしい。 

・学校運営協議会の招集方法も含めて、働き方改革を進めることに協

力したい。 

・球技大会ではＰＴＡとして給水支援などができたが、生徒にさらに

周知が必要と考える。また、熱中症予防の観点からも、7 月下旬に実施

していることについて改めて検討が必要ではないか。 

会議資料 ・ＹＩＳ通信、校長だより 

・サマープログラム報告 

・令和６年度第１回生徒による授業評価のまとめ 

問合せ先 横浜国際高等学校 副校長 田代 045-721-1434 

次回開催予定日 令和７年３月 15 日 

 


